Corse infos

Le Cursinu sur la première marche du podium au salon agricole de Paris

Le 1^{er} mars à Paris, au salon international agricole (SIA) de la Porte de Versailles se déroulait un concours de race canine, véritable vitrine mondiale en matière du savoir-faire de l'élevage. Dans la catégorie des races à faible effectif, les cursini de Gilles Cano, éleveur amateur insulaire, se sont une nouvelle fois distingués.

Le concours par équipe de trois chiens de race prévoit une présentation en mouvement devant trois juges.

Un concours d'experts

Les critères des chiens retenus concernent l'homogénéité du lot et sa typicité en excluant l'hypertype morphologique. La sociabilité et la facilité à être manipulé rentrent également en ligne de compte.

Gilles Cano, membre élu du club du Cursinu l'affirme : « Nous sommes fiers de promouvoir cette race de chien 100 % corse. Nous sommes



Sur le podium de SIA, l'équipe des cursini a remporté la première place. (Photo DR)

complètement bénévoles et ne percevons aucune aide. Notre présence au SIA et la première place du concours répondent à notre volonté d'améliorer et de sélectionner sérieusement nos cursini. »

L'éleveur avait inscrit dans la section race française à faible effectif (avec l'accord des propriétaires respectifs) trois chiens tous issus du courant de sang de T'Ribellu avec dans l'ordre du catalogue :

- Terra Nustrale Isula (Erbaghju x Filitella Di I Ribelli di Terra Corsa). Producteur: Fondacci Lesia. Propriétaire: Bourely Corinne

-Terra Nustrale H'Orsu (T'Ribellu x Filitella). Producteur Fondacci Pierre. Propriétaire Olivia Augereau.

-H'Timpesta Di Ribelli (T' Ribellu x C'Stella) Prod Cano Gilles Prop. Anne-Marie Brossard

La race des *cursini* est reconnue depuis 2003 et enregistre cent naissances par an au Livre des origines.

La déléguée de l'Île-de-France Olivia Augereau apprécie :

« Pour la troisième année consécutive, les cursini ont accédé au podium et pour la deuxième année à la première marche devant les braques Saint-Germain, les épagneuls Picard, les épagneuls de Pont-Audemer et les Barbet. Ce fut cette année au salon de l'agriculture de Paris une journée riche en expérience, en émotion et amitié. De nombreux petits Parisiens sont rentrés dans les cages pour caresser les chiens. Une fois de plus, nous avons pu apprécier l'extrême sociabilité et le caractère exceptionnellement tranquille et équilibré des cursini. »

CATHY TERRAZZONI